

## Teletón Temuco realizó una visita a dos centros comunitarios de cuidados en La Araucanía

**ENCUENTRO.** Equipo regional llegó hasta los centros de Nueva Imperial y Temuco.

Con el propósito de seguir fortaleciendo los vínculos territoriales y visibilizar la importancia del cuidado comunitario, representantes del Instituto Teletón Temuco visitaron los Centros Comunitarios de Cuidados de Nueva Imperial y de Temuco.

En ambas instancias se realizó la entrega de una obra de la muestra textil "Arpilleras en

Pandemia" y de un ejemplar del libro "27 Historias de Amor", publicaciones que rescatan vivencias, emociones y relatos de quienes cuidan y acompañan.

Durante las jornadas, participaron mujeres cuidadoras pertenecientes tanto a Teletón como a los centros comunitarios, quienes compartieron sus experiencias en un ambiente de reconocimiento mutuo y colabora-

**28 y 29 de noviembre** se realizará en todo el país la cruzada solidaria de este año 2025.

ción. En la actividad se destacó especialmente la labor de Teletón y su compromiso con las personas cuidadoras, así como la disposición de trabajar en con-

junto para seguir construyendo espacios más inclusivos y respetuosos.

La entrega de estas obras simbólicas no sólo busca visibilizar las labores de cuidado durante la pandemia, sino también estrechar la vinculación entre ambas instituciones, promoviendo el trabajo colaborativo desde una mirada territorial y comunitaria. **CS**



LOS CENTROS COMUNITARIOS DE CUIDADOS DE TEMUCO Y NUEVA IMPERIAL FUERON VISITADOS POR EL EQUIPO REGIONAL DE TELETÓN.